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As dezenove horas do dia vinte e oito de fevereiro de dois mil e dezoito o conselheiro Gilson Bueno abre a 

segunda reunião do CPM FÓ/BRAS tendo a conselheira Suzi secretariando a reunião. O conselheiro Gilson 

agradece a presença de todos os presentes e inicia a reunião informando sobre o funcionamento da reunião e 

solicita para o início da leitura da Ata da reunião anterior. A conselheira Suzi faz a leitura da Ata da reunião 

anterior e consulta os conselheiros presentes como também ao prefeito regional Roberto Godói se existem 

alterações a serem feitas na Ata. O prefeito regional Roberto Godói solicita a palavra para pedir três alterações 

na Ata, que são sobre o atendimento a solicitação de serviços de conservação do cemitério de Vila Nova 

Cachoeirinha, ele esclarece que diferentemente do que havia informado na reunião anterior é sim possível 

fazer a solicitação na Praça de Atendimento da prefeitura regional, como também por todos os outros canais 

de atendimento  da prefeitura de São Paulo. Outra modificação tem a ver com a dúvida sobre os canais de 

atendimento para solicitações de determinados serviços da prefeitura que ele já esclareceu na alteração 

anterior e a terceira modificação tem a ver com a quantidade de praças na área da prefeitura que o número 

correto de praças é de 119 e não o número informado anteriormente. Seguindo a reunião o conselheiro Gilson 

Bueno abre para os informes e o prefeito regional novamente pede a palavra para informar sobre a devolutiva 

do MP sobre o Marco Histórico que sumiu da Praça do Largo da Matriz da Freguesia do Ó. O prefeito informa 

que o MP acionou a Secretaria da Cultura e a Prefeitura Regional e ficou definido que será colocado outro 

Marco, pois existe uma Lei que proíbe a instalação de réplicas de monumentos históricos. Ele também informa 

que a empresa que executou a obra quando do sumiço do Marco Histórico foi convidada a fazer a doação de 

um novo Marco para ser instalado no local, mas ele também informa que a empresa não é obrigada a fazer a 

doação. Se a empresa não aceitar fazer a doação o prefeito regional informa que estão sendo buscadas outras 

fontes para financiar o novo Marco O prefeito solicita que os conselheiros presentes escolham, entre as três 

opções apresentadas pelo MP, qual a que será a substituta do Marco Histórico desaparecido. O conselheiro 

Gilson Bueno pede a palavra e faz a sugestão para que os membros do CPM anterior fossem consultados sobre 

a escolha, pois seriam eles merecedores de tal deferência tendo em vista todo o empenho que os conselheiros 

tiveram nesta questão, mas, após ponderações do interlocutor Oséias e de uma consulta aos demais membros 

da Mesa definiu-se, após manifestações de alguns conselheiros presentes contrários a sugestão do conselheiro 

Gilson Bueno, que a escolha deveria se dar naquele momento sem maiores adiamentos. Depois de alguns 

minutos de avaliações dos conselheiros sobre as opções apresentadas foi escolhida a opção número um. Em 

sequência a reunião o conselheiro Gilson Bueno abre a palavra para os presentes a reunião onde o primeiro a 

falar é o Senhor Almir Matos, representante da CET, que fala sobre suas funções e também informa sobre a 

maneira correta de se fazer uma solicitação à CET. Na sequência fala a Senhora Carmem Oliveira que se 

apresenta como representante do Deputado Celino Cardoso e depois dela fala o Senhor José Bispo que 

também se apresenta como representante do Deputado Celino Cardoso, mas ele frisa que sua atuação 

principal está nas questões ligadas à segurança pública. Terminada a participação dos munícipes presentes o 

conselheiro Gilson Bueno abre a palavra para os conselheiros presentes, mas como todos os conselheiros 

ponderaram que havia uma necessidade de se discutir sobre as alterações no Regimento Interno o conselheiro 

Gilson Bueno, após consulta aos demais conselheiros presentes, abre as discussões sobre as alterações no 

Regimento Interno. A conselheira Aline pede a palavra e questiona sobre a necessidade de se ter a assinatura 

de 1/3 dos conselheiros titulares para se solicitar uma Reunião Extraordinária (Artigo 26). O conselheiro Gilson 

Bueno esclarece que esse artigo não pode ser alterado apenas pelo nosso conselho (Artigo 88). O conselheiro 

Gilson Bueno pede a palavra e esclarece a todos os conselheiros que, apesar de se perceber a necessidade de 

se atualizar o Regimento Interno tendo em vista as mudanças feitas na estrutura e na quantidade de membros 

de cada CPM, existem muitos artigos dentro do Regimento Interno que não se pode fazer alterações e que 
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outras só podem ser feitas pela Maioria Qualificada, ou seja, por dois terços dos membros titulares dos trinta e 

dois CPMs reunidos em Assembleia convocada especificamente para este fim, como está descrito no Artigo 88 

do próprio Regimento Interno. Alguns presentes a reunião pedem licença para se retirarem, entre eles o 

prefeito regional e, após a saída continua a reunião. O conselheiro Gilson Bueno pede a palavra e informa que 

dará início as definições sobre os membros das comissões temáticas. Primeiro ele informa como funciona a 

escolha para as comissões e na sequência pede para que os conselheiros presentes se pronunciem sobre como 

serão formadas as comissões e solicita que os conselheiros escolham em quais comissões querem atuar. A 

composição de cada comissão ficou assim: para a comissão de saúde se apresentaram os conselheiros Antônio 

Luiz da Silva Vale, Maria Aparecida Ribeiro e Suzi Maria Ferreira dos Santos. Para a comissão de Cultura, 

Educação, Esporte e Lazer se apresentaram os conselheiros Antônio Luiz da Silva Vale, Aline Manetta 

Perticarati Fornazari Guerra, Ivone Rodrigues Frederico, Francisco Luciano Lima e Marcos Roberto Nicolau. 

Para a comissão de Orçamento e Obras se apresentaram os conselheiros Francisco Luciano Lima, Maria 

Aparecida Ribeiro e José Ivo Aureliano. Para a comissão de Moradia se apresentaram os conselheiros Antônio 

Luiz da Silva, Leonor Galdino da Silva, Francisco Luciano Lima, Maria Aparecida Ribeiro e José Ivo Aureliano. 

Para a comissão de segurança se apresentaram os conselheiros Leonor Galdino da Silva, Marcos Roberto 

Nicolau e Suzi Maria Ferreira dos Santos e para a comissão de mobilidade se apresentaram os conselheiros 

Aline Manetta Perticarati Fornazari Guerra, Ivone Rodrigues Frederico e marcos Roberto Nicolau. Ao final da 

escolha dos membros das comissões o conselheiro Gilson Bueno declara que, enquanto estiver como 

coordenador da Mesa do CPM FÓ/BRAS, trabalhará com todas as comissões, mas, assim que se retirar da 

coordenação da Mesa, atuará nas comissões de Cultura, Educação, Esporte e Lazer, de Orçamento e Obras e 

de Mobilidade. O conselheiro José Ivo pede a palavra e solicita alguns esclarecimentos sobre alguns artigos do 

Regimento Interno e o conselheiro Gilson Bueno esclarece suas dúvidas e logo após mais algumas 

manifestações dos conselheiros presentes o conselheiro Gilson bueno da por encerrada a reunião. 

 


